



Personería Jurídica N° C5770 352427 I.G.J.
Afiliada a:
Comité Olímpico Argentino
Comité Paralímpico Argentino
Confederación Argentina de Deportes
Confederación Sudamericana de Canoas y Kayaks
Confederación Panamericana de Canoas
International Canoe Federation
Unión de Federaciones Metropolitanas

Sitio web: www.canotaje.org.ar
Correo Electrónico: secretaria@canotaje.org.ar
Whatsapp: +54 9 11 6914-2654

Domicilio Legal:
Juncal 1662 C1062ABV Ciudad Autónoma de Buenos Aires Argentina
Domicilio Postal:
Av. Cazón 1585 Plata Alta Oficina 1 B1648EXC Tigre (Buenos Aires) Argentina

Comunicado Técnico

Sistema de competencias 2026

Sistema de selectivos nacionales

Al igual que el año anterior, se repetirá la metodología de dos selectivos antes del periodo competitivo internacional donde el primero será también campeonato nacional.

Se realizarán tres selectivos en el año con diferentes objetivos, estos se detallarán a continuación en la descripción de cada categoría.

Dos selectivos se realizarán en la primera mitad del año y estarán relacionados uno con el otro y se utilizarán para determinar los equipos nacionales de las categorías menor, cadete, junior y sub-23. El tercer selectivo se llevará a cabo hacia finales de año y tendrá el objetivo concreto de ajustar el equipo en caso de que haya un evento internacional a fin de año y sea necesario reevaluar luego de muchos meses. También servirá para el ingreso al proyecto del año siguiente, para poder evaluar saltos de categoría o la necesidad de incorporación de atletas.

Primer y segundo selectivos del año:

(microciclo 10 2026 del 4 al 8 de marzo)
(microciclo 18 2026 del 30 abril al 3 de mayo)

El primer selectivo coincidirá con el Campeonato Nacional y se hará por año de nacimiento en las pruebas individuales. Es decir, los primeros años de la categoría, por un lado y los de segundo, por otro. En el evento podrían competir juntos o por separado. De esta manera, se hará un ranking separado y los medallistas de cada año serán premiados con el mismo criterio, estableciendo un Campeón Nacional de primer año y otro de segundo.

Categoría Menor: se conformará, a partir de los resultados, un ranking único por puntos entre las distancias de 1000 m. y 2000 m. Ambas distancias tendrán el mismo valor, sin embargo, en caso de empate en posiciones por puntaje quedará delante en el ranking el/la palista mejor ubicado/a en la prueba de 1000 m.

Este ranking servirá para ordenar los CTF y, en caso de que sea necesario, hacer un corte en la cantidad de atletas según región y disponibilidad. Los puntos obtenidos serán válidos para sumarlos al segundo selectivo, donde se cerrará el ranking con el mismo sistema que en el primero. La suma de los dos rankings dará el ranking general que servirá para realizar la estrategia para afrontar la Copa Binacional y analizar modificaciones en los CTF.

Categoría Cadetes: se realizará el primer selectivo para hacer un ranking único por puntos entre la distancia de 1000 m. y 500 m. Ambas distancias tendrán el mismo valor, sin embargo, en caso de empate en posiciones por puntaje quedará delante el/la palista mejor ubicado/a en la prueba de 500 m.

Entre las dos distancias se elaborará un ranking de Cadetes de 1er año, por un lado, y otro de 2do año, por el otro.

Este ranking servirá para ordenar los CTF y, en caso de que sea necesario, hacer un corte en la cantidad de atletas según la región y la disponibilidad. Los puntos obtenidos serán válidos para sumarlos al segundo selectivo en donde se cerrará el ranking con el mismo sistema que el primero. La suma de los dos rankings dará el Ranking General definitivo que servirá para realizar la estrategia para afrontar la Olympic Hopes Regatta y otro evento internacional que pudiera haber. Se evaluará, posteriormente, si en el segundo selectivo competirán los dos años juntos o se mantendrán separados.

Categoría Junior: en la categoría Junior Varones, tanto kayak como canoa, se elaborarán dos rankings por separado: uno sobre la distancia de 1000 m. y, otro, compuesto por la distancia de 500 m. y 300 m. A su vez, el ranking estará dividido por año de nacimiento, entre los atletas junior de 1er año y los de 2do año. En ambos selectivos competirán juntos, pero serán premiados por separado.

En la categoría junior kayak damas se harán dos rankings por separado: uno sobre la distancia de 500 m. y, otro, compuesto por la distancia de 500 m. y 300 m. A su vez, el ranking estará dividido por año de nacimiento entre las atletas junior de 1er año y las de 2do año. En el evento podrían participar juntas o por separado, según cantidad y criterio técnico.

En la categoría junior canoa damas se elaborarán dos rankings por separado: uno sobre la distancia de 200 m. y, otro, compuesto por la distancia de 500 m. y 200 m. A su vez, el ranking estará dividido por año de nacimiento, entre las atletas junior de 1er año y las de 2do año. En el evento podrían participar juntas o por separado, según cantidad y criterio técnico.

El ranking de 1er año se utilizará para considerar el ingreso a los concentrados de CTF y para conformar el grupo de trabajo para los Olympic Hopes.

Si bien habrá un ranking de segundo año también se hará uno general para determinar si algún atleta de primer año está en ranking directo de 2 año. De esta manera el cuerpo técnico podrá tener claro el rendimiento para determinar en qué proyecto ingresa el atleta de primero.

Los juniors en general tienen como objetivo la participación en el campeonato mundial, campeonato panamericano y campeonato sudamericano.

Categoría Senior y Sub-23: la categoría senior absoluto y sub-23 competirán juntos en kayak/canoa varones y mujeres para analizar el nivel de ambas categorías en un ranking general. El sub-23, por su parte, tendrá además un ranking separado para un posible proyecto exclusivo de la categoría. Se hará un ranking exclusivo en 1000 m. y otro compuesto entre las distancias de 500 m. y 300 m. En las distancias de 1000 y 500 k1/C1 el ganador será Campeón Nacional de dicha distancia.

Una vez confirmados los lineamientos internacionales para el nuevo ciclo se emitirá un criterio técnico antes del selectivo.

Hay que diferenciar entre la categoría senior absoluta y la sub-23, ya que los que intenten hacer un proyecto sub-23 afrontarán los dos selectivos y los seniors absolutos tendrán solo el primer selectivo y luego controles internos debido a que la fecha del segundo selectivo no es coincidente con la metodología del resto de las categorías.

El objetivo de esta categoría en caso de que no integre el equipo olímpico senior será afrontar el campeonato mundial, campeonato panamericano y campeonato sudamericano.

Categoría Máster: La categoría Máster competirá solamente en el primer selectivo con el objetivo de conformar el equipo en vistas al Campeonato Sudamericano. En la modalidad k1/C1, se respetarán las categorías sudamericanas reglamentarias de A-B, por un lado y C-D-E-F, por otro, en kayak, canoa varones y damas. En el selectivo podrían participar juntos o separados, según cantidad.

En caso de que haya poca cantidad de embarcaciones en alguna prueba, se podrán juntar con categorías inmediatas para acortar el programa.

Se mantendrán dos distancias para el selectivo, 500 m. y 200 m. Las mismas son las oficiales en el reglamento de COSURCA.

El Campeonato Nacional Master, por su parte, se llevará a cabo en simultáneo con el ultimo selectivo del año (diciembre).



DIEGO CANEPA OLY
Director técnico nacional
Entrenador olímpico
Licenciado en deporte de alto rendimiento



JORGE SERPI
Presidente
Federación Arg. de canoas